

# Frauen und Mädchen der Welt, unsere Zeit ist gekommen! Heraus zum Internationalen Frauentag 2023!

**Kommt zur Kundgebung  
mit offenem Mikrofon und Demonstration  
Mittwoch, 8. März 2023, 17:30 Uhr  
Neumarkt/Bahnhofstraße Gelsenkirchen-City**

Der **internationale Frauentag ist Kampf- und Feiertag** der kämpferischen Frauenbewegung. Er wurde 1910 von der deutschen Sozialistin Clara Zetkin initiiert und seine Anliegen sind heute aktueller denn je!

Wir fühlen uns **herausgefordert** und rufen alle friedensliebenden Frauen und Mädchen auf: beteiligt euch am **Aufbau einer neuen Friedensbewegung!** Der Ukraine-Krieg, der von beiden Seiten – Russland, aber auch der NATO-Staaten – ein ungerechter Krieg ist, muss gestoppt werden. Er wird auf dem Rücken der Frauen und Kinder ausgetragen. Seine Eskalation und Verlängerung hat jetzt schon unzählige Opfer hervorgebracht und verschärft die Gefahr eines atomaren Weltkriegs.



Es laden ein: AUF Gelsenkirchen, Frauenverband Courage, Frauen von Ver.di, Frauen der PYD, MLPD, REBELL, Solidarität International Emscher-Lippe und die Umweltgewerkschaft GE-Bottrop-Gladbeck

Der internationale Frauentag sieht **im Zeichen der Solidarität** mit den streikenden Erzieherinnen und Erziehern, Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern, die in ihrer Tarifrunde im Öffentlichen Dienst stehen, für eine größere Wertschätzung ihrer Arbeit. Wir fordern einen deutlichen Lohnnachschlag gegen die Preistreiberei, Inflation, steigende Heizkosten, unbezahlbare Wohnungen, Alters- und Kinderarmut! Gegen den weiteren Abbau von Arbeitsplätzen wie bei Kaufhof. Der Druck muss von den Familien – dazu brauchen wir die 30 Stundenwoche bei vollem Lohnausgleich! Wir akzeptieren nicht, dass die ganzen Krisen- und Kriegslasten auf die Massen, besonders die Familien und Frauen abgewälzt werden; mehr Lehrer und kleinere Klassen, mehr Kinderkliniken, statt Abbau wollen wir einen deutlichen Ausbau der Gesundheitsfürsorge, ausreichend Plätze für schutzbedürftige Frauen und ein zweites Frauenhaus in Gelsenkirchen!



Wir brauchen keine ständigen Mängel-Listen! In einer Welt, die nur noch in Krisen existiert, **sind wir Frauen mit Perspektive!** Weltweit **bricht sich die kämpferische Frauenbewegung Bahn!** Die 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2022 in Tunis vereinte 450 Basisfrauen aus 42 Ländern. Sie sind entschlossen den existenziellen Bedrohungen der Menschheit durch die Gefahr eines atomaren Weltkriegs und den Eintritt in eine globale Umweltkatastrophe entschieden

entgegentreten. Es ist höchste Zeit, Visionen einer Welt ohne Krisen und Kriege, ohne Ausbeutung und Unterdrückung nicht nur auszutauschen, sondern ihnen zum Durchbruch zu verhelfen. Unsere Solidarität gilt insbesondere den mutigen Frauen im Iran, die unter dem Motto „Frau, Leben, Freiheit!“ mit Todesverachtung um ihre Rechte kämpfen. Frauen erheben sich zunehmend gegen Gewalt an Frauen, Umweltzerstörung und Kriege – lasst uns ländergreifend unüberhörbar werden! Unsere Solidarität gilt den Betroffenen des verheerenden Erdbebens in der Türkei und Syrien und wir entwickeln Hilfe.

**Wir sehen uns am Internationalen Frauentag!**